

Herzlichen Dank

Richterswil, im Oktober 2016

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Fridolin Broger

Ein besonderer Dank geht an

- Pfarrer Andreas Berlinger für die einfühlsamen und tröstenden Worte
- dem Jodlerclub Zürichsee-Veteranen für die feierliche Gesangseinlage
- dem Armbrustschützen-Verein für die würdevolle Verabschiedung am Grab
- dem Wisli-Team für die liebevolle Betreuung und Pflege

Wir danken auch für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Kinderdorf Pestalozzi und den vielen Grabschmuck.

Die Trauerfamilie